



栃木第五小学校

栃木小学校だより 「ありがとう」

～ありがとうと言える人　ありがとうと言われる人になろう～
(本校キャッチフレーズ)

令和7年12月号

発行日 令和7年12月19日

文責 木村 信孝（校長）

いく年 くる年 思い出いっぱいの 2学期をふりかえり
新たな1年に 夢や希望を膨らませて・・・

朝夕の寒さも厳しく、本格的な冬が訪れています。今年も残りあとわずか、保護者や地域の皆様には、この1年大変お世話になりました。ありがとうございました。

さて、この2学期は9月から12月までと1年で最も長い学期でした。子どもたち一人ひとりにおいてもたくさんの思い出ができることでしょう。その一部を紹介させていただきます。

子どもたちや皆様にとって、来年はさらに素敵なお年になることを心よりお祈りいたします。

1年生

1年生の2学期のイベントでは、宇都宮動物園での校外学習がありました。当日は、動物たちと楽しくふれあい、よい思い出ができました。



2年生

2年生の秋のイベントは、学校周辺をめぐる町探検でした。グループごとに訪れたお店や動物病院、お寺では貴重な体験ができました。



3年生

3年生は、社会科の校外学習としておおひら歴史民俗資料館と消防署へ見学に行きました。ただ見るだけではなく体験もできて、充実していました



4年生

4年生は、陶芸のまちで有名な益子町に行ってきました。本物の登り窯を見たり、絵付け体験をしたりしてよく学んだ経験ができました。



5年生

5年生の2学期の大きな行事では、海浜自然の家での宿泊学習があげられます。1泊2日の仲間と過ごした時間は、これからの中学校生活にも生かされます。



6年生

6年生にとって最後の校外学習になったのが、東京での国會議事堂やスカイツリー、国立科学博物館への見学でした。6年間で多くの場所に行きましたね。



お知らせ

冬休み中、次の年末年始の時期に職員室は不在となります。よろしくお願いします。

12月27日（土）～1月4日（日）